

Pressemitteilung

Neunkirchen, 27. Oktober 2017

Sparkasse Neunkirchen engagiert sich für Menschen mit geistiger Behinderung

Neunkirchen. Viele Menschen möchten zum Jahresende oder zum Beginn eines neuen Jahres Gutes tun. Für alle, die so ein Zeichen setzen wollen und noch nach einem geeigneten Spenden-Zweck suchen, hat die Sparkasse Neunkirchen einen guten Tipp parat.

Im Rahmen ihres großen Spendenmarathons bittet die Sparkasse dieses Mal um Spenden zu Gunsten von Menschen mit geistiger Behinderung. Konkret sammelt die Sparkasse Gelder für ein wichtiges Projekt der Lebenshilfe Kreisvereinigung Neunkirchen e.V. ein. Die Lebenshilfe möchte das Wassergewöhnungsbecken der Rothenbergschule in Dirmingen sanieren und benötigt dafür noch Spenden. Das Angebot eines Wassergewöhnungsbeckens stellt ein Alleinstellungsmerkmal für die Lebenshilfe Kreisvereinigung Neunkirchen e. V. dar. Die Aktivierung der körperlichen Funktionen fördert bei den Menschen mit geistiger und körperlicher Beeinträchtigung die geistige Entwicklung. Vielfältige pädagogische sowie auch therapeutisch medizinische Argumente sprechen für die hohe Bedeutung des Beckens.

„Um Menschen mit geistiger Behinderung solche zusätzliche Förderangebote zu ermöglichen, ist die Lebenshilfe Kreisvereinigung Neunkirchen e.V. auf Spenden angewiesen. Viele Projekte, die im Interesse der behinderten Menschen sinnvoll erscheinen, aber von den Kostenträgern nicht finanziert werden, wären ohne Spenden nicht möglich gewesen“, erklärt Heino Grotehusmann, Vorsitzender der Lebenshilfe Kreisvereinigung Neunkirchen. „Wir sind der Sparkasse Neunkirchen daher schon jetzt sehr dankbar, dass sie sich für die Gute Sache so engagiert“, ergänzt Thomas Latz, Geschäftsführer der Lebenshilfe Neunkirchen.

„Nach den tollen Erfahrungen mit unseren Spenden-Marathons in den beiden letzten Jahren, dank derer viele wichtige Projekte und Einrichtungen in der Region gefördert werden konnten, freuen wir uns, wenn auch jetzt wieder viele Menschen mitmachen“, so Volker Fistler, Direktor und zertifizierter Stiftungsmanager bei der Sparkasse Neunkirchen. „Als uns die Lebenshilfe angesprochen hatte, waren wir uns schnell einig, dass wir als Sparkasse gerne Unterstützung leisten“.

Übernehmen Sie mit einer Spende gesellschaftliche Verantwortung. Jeder Euro ist willkommen und gelangt ohne Abzüge bei den Empfängern für den guten Zweck an. Sie können damit wichtige Projekte zum Wohle benachteiligter Menschen im Landkreis Neunkirchen unterstützen. Setzen auch Sie ein Zeichen für die Menschen in unserer Heimat.

Helfen ist einfach. Die Bankverbindung lautet:
Spendenkonto: Stiftergemeinschaft der Sparkasse Neunkirchen
IBAN: DE87 5925 2046 0073 2022 74
BIC: SALADE51NKS
Verwendungszweck: Spendenmarathon

Entsprechende Spenden-Zahlscheine gibt es bei allen Geschäftsstellen der Sparkasse Neunkirchen. Ab einer Spende in Höhe von 200 Euro bitte Name und Anschrift und den Verwendungszweck mitteilen, damit eine Zuwendungsbescheinigung ausgestellt werden kann.



Es werden Spenden zur Sanierung des Wassergewöhnungsbeckens der Rothenbergschule in Dirmingen gesammelt. (Foto: Norbert Puhl)

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Unternehmenskommunikation
Tel. 06821 / 208-433
Fax. 06821 / 208-364
eMail: marko.becker@spk-neunkirchen.de